



CORTES ■ EDUCACIÓN

Las universidades contarán con 324 millones de euros, 9 menos que el pasado año

■ El consejero es proclive a no subir las tasas ■ No aclara quién pagará la compensación en las becas por la subida de tasas

M.M./VALLADOLID

Las universidades públicas de la Comunidad contarán con 324 millones de euros para afrontar su actividad el próximo año, una partida que supone 9 millones menos de los presupuestados en 2012 cuando las instituciones académicas dispusieron de 333 millones. El recorte se traduce en un 2,7% menos de fondos. Al total de lo dispuesto, se sumará 4 millones de euros para sanear la deuda en Salamanca, León y Burgos, algo que no ha gustado a Valladolid, cuyo rector, Marcos Sacristán, ha criticado la asunción de la deuda del resto de universidades al tener que enfrentarse a un recorte simétrico.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, despejó ayer la duda del presupuesto guardado para las universidades ante algunas cifras que han saltado a la palestra que fijaban el recorte en casi 25 millones de euros, cantidad que negó el titular de Educación. Mateos que presentó las cuentas de su departamento en las Cortes aclaró, además, su posición ante una nueva posible subida de tasas para el próximo curso 2013/2014, futurible que descartó, porque sostuvo, que "las tasas no deberían subir".

De hecho, el máximo responsable de Educación transmitió su optimismo de que a finales del próximo año haya atisbos de crecimiento económico, y adelantó, que si es así, Educación lo primero que hará es "recuperar profesores". Otra de las incógnitas que planean sobre las universidades, el mapa de titulaciones, verá la luz en breve. Mateos explicó que esta semana se reunirá con los rectores para presentarles un docu-



El consejero Juan José Mateos (izda.) y el procurador Fernando Pablos./M.M.

El consejero de Educación destacó que la prioridad cuando se termine la crisis será la recuperación de profesores

mento, y avanzó, que se aprobará pronto. Una de las sombras que Mateos no alumbró es el complemento de compensación en las becas por la subida de tasas universitarias. El portavoz de Universidad del Grupo Parlamentario Socialista, Fernando Pablos, interpelló al consejero durante su intervención en las Cortes sobre la partida destinada para tal fin. El consejero de Educación reconoció que hay un problema con el Ministerio, y recordó la "holgura" económica de las universidades.